

**FENOMENA KAJIAN TAFSIR AL-QUR'AN DI
MEDIA SOSIAL YOUTUBE : ANALISIS NGAJI
TAFSIR KH. MUHAMMAD YUSRUL HANA
SYA'RONI DALAM CHANNEL YOUTUBE OFFICIAL
MENARA KUDUS**



SKRIPSI

**Diajukan untuk Memenuhi Salah Satu Syarat
Memperoleh Gelar Sarjana Strata Satu (S1)
Dalam Bidang Ilmu Al-Qur'an dan Tafsir**

Oleh:

**Kholifiya Nor Aini
1930110094**

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS USHULUDDIN
PROGRAM STUDI ILMU AL-QUR'AN DAN TAFSIR
TAHUN 2024**



KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS USHULUDDIN

Jl. Conge Ngembalrejo PO Box 51, Kudus 59322, Telp (0291) 432677

PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa Skripsi saudara:

Nama : Kholifiya Nor Aini
NIM : 1930110094
Fakultas : Ushuluddin
Program Studi : Ilmu Al-Qur'an dan Tafsir (IQT)
Judul : Fenomena Kajian Tafsir Al-Qur'an di Media Sosial
YouTube : Analisis Ngaji Tafsir KH. Muhammad Yusrul
Hana Sya'roni dalam Channel YouTube Official Menara
Kudus

Benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing sejak 4 September 2023 sampai dengan 1 Desember 2023 dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses munaqosyah.

Kudus, 11 Desember 2023

Dosen Pembimbing.

Dr. Mukhamad Agus Zuhurul Fuqohak, M.S.I
NIP. 198809102019081001



**KEMENTERIAN AGAMA RI
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS USHULUDDIN**

Jl. Conge Ngembalrejo PO Box 51, Kudus 59322, Telp (0291) 432677

PENGESAHAN MUNAQSYAH

Yang bertandatangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi
sudara:

Nama/NIM : Kholifiya Nor Aini/1930110094
 Fakultas/Prodi : Ushuluddin/Ilmu Al-Qur'an dan Tafsir
 Judul : Fenomena Kajian Tafsir Al-Qur'an di Media Sosial YouTube: Analisis Ngaji Tafsir KH. Muhammad Yusrul Hana Sya'roni dalam Channel YouTube Official Menara Kudus

Telah diujikan pada **9 Januari 2024** dan dinyatakan **LULUS** dalam Ujian Majelis Munaqsyah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Prof. Dr. Hj. Umma Farida, Lc., M.A</u> NIP. 197903272003122001 Ketua/Penguji I	11/01-2024	
<u>Ulfah Rahwawati, M.Pd.I</u> NIP. 198509272015032002 Penguji II	11/01-2024	
<u>Sofi Aulia Rahmania, M.Pd</u> NIP. 199204082020122021 Penguji III	11/01-2024	
<u>Dr. Mukhamad Agus Zuhurul fuqohak, M.S.I.</u> NIP. 198809102019081001 Dosen Pembimbing		
<u>Dr. II. Ahmad Atabik, Lc., M.S.I</u> NIP. 197802252009121001 Dekan Fakultas Ushuluddin		



PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kesadaran dan tanggungjawab **Kholifiya Nor Aini NIM 1930110094** menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini :

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan keperluan apapun dan
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apapun apabila dikemudian hari ditemukan ketidaksesuaian pernyataan saya ini.

Kudus, 8 Desember 2023

Yang menyatakan



Kholifiya Nor Aini
NIM. 1930110094

MOTTO

فَبِأَيِّ آلَاءِ رَبِّكُمَا تُكَذِّبِينَ

Maka, nikmat Tuhanmu manakah yang kamu dustakan?
Ar-Raḥmān [55]:13¹



¹ “Qur’an Kemenag,” diakses 4 Maret 2023, <https://quran.kemenag.go.id/>.

PERSEMBAHAN

Alhamdulillah puji syukur penulis panjatkan kepada Allah SWT, atas segala rahmat, hidayah serta karunia-Nya sehingga penulis bisa menyelesaikan tugas akhir ini. Skripsi ini saya persembahkan untuk:

1. Kedua orang tua saya Bapak Munikan dan Ibu Murni yang senantiasa mendukung dan tidak henti mendo'akan disetiap langkah saya. Sehingga setiap langkah dan perjalanan diberi kemudahan. Semoga hal ini bisa menjadi salah satu bentuk bakti kepada Bapak dan Ibu
2. Kakak Mario dan Adik Nisa selaku saudara kandungku yang telah memberi pelajaran dan dukungan disetiap proses perjalanan saya
3. Segenap guru dan dosen yang mengajar mulai dari bangku sekolah dasar sampai perguruan tinggi yang telah memberikan banyak ilmu dan mengajari banyak hal, sehingga penulis bisa memiliki pengetahuan yang sebelumnya belum diketahui
4. Dosen pembimbing saya, Bapak Mukhamad Agus Zuhurul Fuqohak yang telah berkenan membimbing, mengajari dan menuntun secara ikhlas dalam proses penyelesaian penulisan skripsi ini
5. Segenap tim admin *channel* YouTube Official Menara Kudus yang telah bersedia memberikan informasi dan data yang dibutuhkan oleh peneliti untuk keperluan tugas akhir ini
6. Teman-teman seangkatan kelas IQT C 2019, yang telah memberikan warna, kehangatan dan kebersamaan yang luar biasa selama belajar dibangku perkuliahan
7. Sahabat-sahabat saya terkhusus Mbak Puput Andriyani, terimakasih sudah setia menemani, mendukung, dan kebersamaian dalam setiap keadaan. Semoga tali persahabatan yang telah terjalin senantiasa hidup dan menjadi semangat dalam menghadapi setiap proses kehidupan
8. Para pembaca dan segenap pihak yang terlibat dalam proses penulisan skripsi ini yang tidak bisa penulis sebutkan satu per satu

PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB-LATIN

Konsonan tunggal						Vokal	
ب	B/b	ش	Sy/sy	ل	L/l	ا	tanpa tanda
ت	T/t	ص	Ṣ/ṣ	م	M/m	...	A/a
ث	Ṣ/ṣ	ض	Ḍ/ḍ	ن	N/n	...	I/i
ج	J/j	ط	Ṭ/ṭ	و	W/w	...	U/u
ح	H/h	ظ	Z/z	ه	H/h	Madd	
خ	KH/kh	ع	A'/a'	ء	A'/a'	بَا	Bā
د	D/d	ع	A'/a'	ء	A/a	بِي	Bī
ذ	Ẓ/ẓ	غ	G/g	ي	Y/y	بُو	Bū
ر	R/r	ف	F/f	Tasydīd		Yā' nisbah	
ز	Z/z	ق	Q/q	أَب	Abb	فَلَكَيِّ	falakiy
س	S/s	ك	K/k	رَبَّ	Rabb	عَالَمِيَّ	ālamiy
'Ain/Hamzah di belakang		'Ain/Hamzah di-waqf		الْ		Vokal rangkap	
قَرَع	qara'a	الْفُرُوعُ	al-furū'	القَمَرُ	al-qamar	غَيْرِي	gairī
قَرَاءَ	qara'a	القَضَاءُ	al-qaḍā'	الشَّمْسُ	al-syams	سَيَّيْ	syai'un
Kata majemuk dirangkai			Kata majemuk dipisah			Ta' Marbut }ah	
جَمَالُ الدِّينِ	Jamāluddīn	جَمَالُ الدِّينِ	Jamāl al-Dīn			سَاعَةٌ	Sā'ah

KATA PENGANTAR

Alhamdulillah puji syukur penulis panjatkan kepada Allah SWT, atas segala rahmat, hidayah serta karunia-Nya sehingga penulis bisa menyelesaikan tugas akhir ini. Sholawat serta salam senantiasa tercurah kepada junjungan kita Nabi Muhammad SAW yang telah menuntun kita dari zaman jahiliyah menuju zaman islamiyah dan kita nantikan syafa'atnya di yaumul qiyamah. Skripsi yang berjudul "Fenomena Kajian Tafsir di Media Sosial YouTube: Analisis Ngaji Tafsir KH. Muhammad Yusrul Hana Sya'roni dalam *Channel* YouTube Official Menara Kudus" telah diselesaikan oleh penulis untuk memenuhi salah satu syarat mendapatkan gelar Sarjana Strata 1 di IAIN Kudus

Dalam proses penyusunan skripsi ini penulis tentunya mendapat berbagai dukungan, nasehat, dan juga bimbingan dari berbagai pihak, sehingga skripsi ini bisa diselesaikan oleh penulis. Oleh karenanya, penulis mengucapkan terimakasih kepada semua pihak yang terlibat dalam proses penyusunan skripsi ini, khususnya kepada:

1. Prof. Dr. H. Abdurrohman Kasdi, Lc.,M.S.I. selaku rektor Institut Agama Islam Negeri Kudus
2. Bapak Dr. Ahmad Attabik, Lc., M.A. selaku Dekan Fakultas Ushuluddin yang telah menyetujui penulisan ini, sehingga penulisan skripsi ini dapat diselesaikan penulis
3. Ibu Ulfah Rahmawati, M.Pd.I selaku Kepala Prodi Ilmu Al-Qur'an dan Tafsir
4. Bapak Mukhamad Agus Zuhurul Fuqohak, M.S.I. selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang telah memberikan bimbingan dan arahan dengan tulus dan sabar kepada penulis
5. Kepada seluruh Dosen dan staff, serta seluruh civitas akademika IAIN Kudus yang telah memberikan banyak pengetahuan dan berkontribusi dalam pendidikan saya serta telah memberikan pelayanan dalam penyelesaian skripsi ini
6. Kedua orang tua saya Bapak Munikan dan Ibu Murni yang senantiasa mendukung dan mendo'akan dalam setiap langkah saya.
7. Seluruh saudara, sahabat dan teman-teman yang telah memberikan do'a serta dukungan kepada penulis

Akhir kata penulis menyadari bahwa penulisan skripsi ini masih jauh dari kata sempurna karena keterbatasan pengetahuan

penulis. Oleh karena itu penulis berharap adanya kritik dan saran yang membangun dari para pembaca dan berharap agar tulisan ini bisa bermanfaat bagi para pembaca, *Amīn*.

Kudus, 14 Desember 2023

Penulis,

Kholifiya Nor Aini
NIM. 1930110094

